

Kölner Stadt-Anzeiger

Stadt Leverkusen - 17.10.2012

VERLOSUNGSAKTION

Ein Kalender für den guten Zweck

Von Frank Weiffen



Bürgermeisterin Eva Lux (l.) präsentiert den Lions-Club-Kalender 2013, dessen Erlös sozialen Projekten in der Stadt zugute kommen soll.

Foto: Britta Berg

Der Lions-Club Leverkusen-Opladen verlegt seinen neuen Weihnachtskalender und sammelt damit für den guten Zweck: Der Erlös aus dem Verkauf fließt in soziale Projekte in ganz Leverkusen.

Auch wenn statt Schnee und Bergen nur Bayer-Kreuz und die Werks-Skyline zu sehen sind – der neue Weihnachtskalender des Lions-Clubs Leverkusen-Opladen passt zum immer näher rückenden Fest. Da ist zum einen dieser stimmungsvolle, rötlich-gelbe Winterabendhimmel, der nach dem guten alten Großmutter-Spruch „Das Christkind backt Plätzchen“ aussieht. Und da ist zum anderen wieder einmal der gute Zweck, der hinter dem jetzt offiziell vorgestellten Kalender steht: Die fünf

Euro, die er kostet, fließen allesamt in soziale Projekte der Stadt.

Mit dabei sind in diesem Jahr der Förderverein „Active“, der mit zwei Sportgruppen in der Behindertensportabteilung des TSV Bayer 04 Kinder mit Aufmerksamkeitsdefizit-Syndrom (ADS) fördert. Schirmherrin ist die ehemalige Speerwurf-Weltmeisterin Steffi Nerius. Ferner das Haus Nazareth als Kinder- und Jugendhilfeeinrichtung mit heilpädagogischem und therapeutischem Angebot. Außerdem der Verein „Wir fördern Kids“ aus Quettingen – und die Lebenshilfe-Werkstätten, die den Wildpark Reuschenberg betreiben und dort im kommenden Jahr ein Spiele- und Spaßfest für Kinder mit und ohne Behinderung veranstalten wollen.

Wertvolle Preise winken

Da jeder Kalender mit einer Losnummer versehen ist und hinter jedem Türchen mehrere zu verlosende Preise warten, können alle, die sich an der guten Sache beteiligen, etwas gewinnen: Verlost werden eine Damenuhr im Wert von 995 Euro, zwei Übernachtungen in Oberstaufen (Allgäu) im Wert von 500 Euro, ein iPad im Wert von 479 Euro, ein LCD-Fernseher im Wert von 449 Euro sowie 260 weitere, kleinere Preise im Wert von insgesamt über 11 000 Euro.

Gedruckt werden 2012 übrigens 6000 Kalender – und damit ebenso viele wie in den vergangenen Jahren, in denen nach Aussage von Lions-Mitglied Ralf Lupp und dem Lions-Vorsitzenden Holger Klemm-Mayer jeweils 4000 (2010) und 4500 Stück (2011) verkauft wurden. Der Kalender 2013 ist ab Samstag, 20. Oktober, überall erhältlich. Die Gewinner werden auf der Internetseite des Lion-Clubs genannt oder können unter ☎ 02207 / 9 65 01 59 erfragt werden.

Artikel URL: <http://www.ksta.de/stadt-leverkusen/verlosungsaktion-ein-kalender-fuer-den-guten-zweck,15189132,20643646.html>

Copyright © 2013 Kölner Stadtanzeiger